
 

 

 

 

  

 

  合格体験記③   
 

● ３Ａ 斉藤 遥  「スカイフィルム株式会社」 

  

 私は最初、進学することを考えていて、３年の夏ぐらいに就職に変更しました。３年になって 

から進路を変えると、またいちから情報を集めたりと大変なので、早めに進路は決めておいた方

がいいと思います。 

  私の受験した会社は面接だけだったので、面接練習をたくさんしました。どの会社でも面接は

必ずあるので、時間をかけてたくさん練習した方がいいと思います。 

  「やっておけばよかった」と思ったことは「資格取得」と「ボランティア活動」です。私はあ

まりやらなかったので、皆さんは積極的に取り組んでください。欠席は絶対少ないほうがいいで

す。 

  最後に是非言っておきたいことがあります。「日々の生活で変なことをして問題を起こさない

ようにしよう！」「面接練習はたくさんしよう！」「３年生になると『あっ』という間に時間が過

ぎていくので、１日１日を大切にして楽しい学校生活を送りましょう！」 

 

● ３Ａ 後藤 広輝  「Ａ＆Ｋホンシュウ株式会社」 

 

  私が早めにやっておけばよかったと思うことは「一般常識問題」です。準備をあまりしていな

かったので試験当日はあまり問題を解くことができませんでした。また作文も試験の１週間前か

ら練習を始めたので、当日は思っていた程書くことができませんでした。 

  私はどもりがあり、小さい頃から言いたいことがあっても緊張すると言葉がつまって言えない

ことがよくありました。面接試験でもそれが出てしまい、うまく受け答えできないこともありま

した。だから短所や欠点がある人は今からしっかり直す努力をしたほうがいいと思います。 

 

● ３Ｂ 小林 優羽 「株式会社新道建設」  

  

今回の就職活動でうまくいかなかったことは、面接の回数と声の大きさだと思います。一回目

の面接練習ではまともに質問に対する答えが出なかったのと緊張で声が小さくなってしまいま

した。でも、何度かやっているうちに緊張がほぐれてきた感じでした。そして苦労したことは、

礼状書きです。何回もミスをしてしまいなかなか礼状が書けませんでした。そして、一文一文を

丁寧に書くのも大変でした。なので、普段から少しでも字を丁寧に書く習慣をつけた方が良いと

思います。あとどの仕事にも必要となるコミュニケーション能力を向上させることが大切です。
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将来、絶対役に立ちます。就職活動はもちろん担任の先生の話をきちんと聞き、担任以外の先生

方の話もしっかりと聞き、進路活動をしたほうがいいと思います。そして、就職先が決まったら

先生方に報告をして安心させましょう。 

● ３Ｂ 生田目 芽 「株式会社東京ＢＫ足場郡山サービスセンター」  

  

  今回の就職活動で選んだ先は、株式会社東京ＢＫ足場郡山サービスセンターという足場の会社

です。なぜそこにしたかと言うと、一つは外で体を動かす仕事がしたかったからです。もう一つ

は力仕事がしたかったからです。力には自信があったので足場屋で働きたいと思いました。自分

がやりたい仕事、自分に合う仕事を探すのにとても時間がかかりました。なので、早めに自分に

合いそうな仕事をしぼっておいたほうが、あとあとちょっと楽ができると思います。そして面接

練習ですが、自分は最初何も考えずに面接練習をしていました。そのため聞かれたことに対して

あまり言えていなかったので、あらかじめ面接で聞かれそうなことに対してどう返せばいいのか

など、最初のうちから対策したほうがとても楽です。下の学年のみんなには楽させてあげたいと

思いこういうことを書きました。 

 

● ３Ｂ 藤田 幸樹 「株式会社人輝」  

   

  私が就職試験で一番失敗したのは「面接」です。どれほど面接練習を甘く見ていていたか本番

で気づきました。面接官から３０問程質問されましたが答えられたのは２０問弱だったと思いま

す。学校であまり練習してこなかった自分をその時からずっと悔やんでいます。無事に内定した

ので安心しましたが、もっとたくさん練習していればもっとスラスラ数多く答えられ、相手から

の第一印象も全く違ったのではないかと思います。 

  この就職試験を通し、面接の大事さがとても分かりました。仲のいい友達や先生と練習するの

はとてもいいと思います。ですがそれを繰り返したのでは、一番大事な緊張感がなくなってしま

います。できればあまり話したことのない先生や怖い先生と練習するのをお勧めします。ちなみ

に私は會田先生をお勧めします。頑張ってください。 

 

● ３Ｂ 松本 武丈 「バルサン株式会社」 

   

  今回の就職活動でうまくいかなかったことは、ＳＰＩの問題が全然解けなかったことです。私

は面接が苦手で面接練習に時間をかけすぎてしまい、親に買ってもらった問題集はほとんど手を

付けませんでした。 

  苦労したことは面接練習です。言いたいこともなく、やる気が出るのも遅かったため、なかな

か頑張ろうという気持ちになれませんでした。しかし、試験の一週間前あたりからやる気が出て、

積極的に面接練習に取り組めるようになりました。遅くても一週間前には焦ったほうが良いと思

います。 

  今のうちからやっておいたほうが良いことは勉強と欠席をしない事です。勉強をして、ある程

度良い成績を保ち続けているなら就職と進学どちらでもまあまあなところに行けると思います。

欠席を多くすると授業についていけなくなってしまうので気をつけてください。 

 



 

 

 

＜今後の進路の予定＞ 

 

・２月１８日（木）  進路講話       １年生対象 

 

 


